

**JUNTA DEPARTAMENTAL**

**ROCHA**

**PERIODO 2020 - 2025**



**ACTA Nº 147**

**SESION SOLEMNE**

**HOMENAJE CDOR. DANILO ASTORI**

**21 DE NOVIEMBRE DEL 2023**

## **JUNTA DEPARTAMENTAL DE ROCHA**

### **ACTA N° 147**

**Sesión SOLEMNE del 21 de noviembre del 2023**

#### **ASISTENCIAS:**

Preside el señor edil Germán Magalhaes, asistiendo además los señores ediles titulares María Inés Rocha, José L. Molina, Dario Popelka, José Condeza, Hugo Remuñan, Blanca García, Graciela Techera, Ana Claudia Caram, Estrella Franco, Julio Graña, Oscar Andrada, Pablo Larrosa, Angel Silva, Federico Amarilla, Diego Rodríguez y Graciela Fonseca; asisten además los señores Ediles suplentes en ejercicio de la titularidad Betania Ferreira, Mauro Amorín, María Fernanda Amorín, Ruben Sosa, Wilmar Abreu, Fernando Vicente, Ruben González, Sara Longeau, Victoria Calabuig y Sergio Soria.

Alternó la señora edil suplente Raquel Camiruaga.

Ausente los señores Ediles María Luciana Alonzo, Daniel Fontes, Pablo Nicodella, Andrés Morales, Mario Nuñez, Elma Fuentes, Miguel Sanguinetti, Nicolás Fontes, Facundo Terra, Barbara Ferronato, Gustavo Hereo, Eduardo Veiga y Rafael de León.

En uso de licencia el señor Edil Ricardo Rodríguez.-

-Siendo la hora 18.15' del veintiuno de noviembre del año dos mil veintitrés da comienzo la sesión.-

SEÑOR PRESIDENTE: Buenas noches señores ediles tal como se había acordado, estamos convocados para una sesión solemne en honor al contador Danilo Astori solicitada por la bancada del Frente Amplio y votada por unanimidad por todos los ediles de la sesión pasada, así que damos la palabra a los ediles que quieran hacer uso de la misma, señor edil Oscar Andrada.

SEÑOR EDIL OSCAR ANDRADA: Sabe que el martes pasado cuando nos presentamos a sesionar omitimos el minuto de silencio que corresponde y creo que corresponde que empecemos así la sesión, que omitimos el martes pasado si es posible, realizar un minuto de silencio.

SEÑOR PRESIDENTE: Realizamos un minuto de silencio.

-(se realiza minuto de silencio ante fallecimiento del señor Cdor. Danilo Astori)

SEÑOR PRESIDENTE: Ahora si cumplido el minuto de silencio como corresponde damos la palabra a la edil proponente, señora Ana Claudia Caram, buenas noches Ana Claudia.

SEÑORA ANA CLAUDIA CARAM: Buenas noches señor Presidente, buenas noches a todos los ediles presentes, a todos los que decidieron también acompañar a todos los compañeros frenteamplistas y de otros Partidos que también nos acompañan para homenajear a alguien que para nosotros realmente es un gran referente, un compañero entrañable y que sin lugar a dudas estas horas han sido de profunda tristeza. Recordar a Danilo es imposible si acá en Rocha, me puedo olvidar de alguna pero como Felipe Caram, como Heber Lema, Eduardo Arbulo a quien le mando un abrazo enorme a Norma Rivero, Cristina Pioli, Diana Da Silva, Glauco Vaz, Salvador Pereiro; María José Debat, María José Delgado, el Ticholo Iriarte y tantos otros que me debo estar olvidando a lo largo de Rocha y de todo el Uruguay, pero pensar en Danilo, es pensar también en ese año 94 donde muchos jóvenes con muchísimo entusiasmo nos sumamos a lo que él propuso al sector que formó de Asamblea Uruguay y por lo tanto Danilo para mí personalmente es una persona de gran referencia, me gustaría compartir con ustedes algunas palabras del compañero José Carlos Mahía, pero antes quiero contarles algunos mensajes ese día que estuvimos intercambiando con los compañeros de Rocha y éstas por ejemplo fueron algunas palabras de la compañera Diana Da Silva, "todas las palabras me resultan pequeñas para manifestar lo que fue Danilo Astori para nuestro país, trascendió largamente las fronteras de Asamblea Uruguay y del Frente Amplio, dio cátedra de cómo se debe actuar en política, intelectual como pocos, sabía de cine, de música, de fútbol, hinchaba de nacional y de Falta y Resto, de Le lutier apasionado por el jazz, se sabía de memoria los coplees, la letra de los Le Lutier, libros, documentos, conocía profundamente nuestra historia, profesor universitario, el decano más joven de la Facultad de Ciencias Económicas, el hombre de confianza de los uruguayos, de Wilson Ferreira en la Comisión de la Side de estudios agropecuarios, del General Seregni, se todos nosotros, con palabras sencillas explicaba las cosas más complejas, lo escuchábamos en un programa de radio y cuando fundó Asamblea Uruguay no tuve dudas de sumarme por primera vez a un sector, su palabra era un documento, decía lo que pensaba y actuaba en consecuencia, siempre coherente, podría seguir pero siempre

serán pocas las palabras para referirme a este gran hombre que tuve el gusto de tratar de cerca durante mucho tiempo, estoy muy triste por su partida, el Presidente de la República que el Uruguay merecía y no tuvo. Un abrazo grande.” Otro que es de Norma, “nosotros tuvimos la suerte en casa, como otros tantos compañeros de recibir a Danilo, todas las veces que hacía la recorrida Norma pone así,” me confieso que me cuesta mucho hacer el proceso de la pérdida, Danilo Astori, más que el político era un amigo en nuestra casa, recuerdo de charlas y lugares de descanso, hombre inteligente, respetuoso, con el que aprendimos por donde era el camino, sin equivocarme puedo afirmar que fue el dirigente más leal al Frente Amplio, no me puedo acostumbrar a las pérdidas de los compañeros solo partieron dejando un camino que no debemos perder”, y para terminar quiero leer de José Carlos Mahía, senador que compartió el día que despedimos a Danilo, dice: “con razón y corazón, hasta siempre Danilo. El 10 de noviembre falleció Danilo Astori, figura relevante de la política uruguaya de las últimas décadas, una multitud se dio cita el sábado 11 en su velatorio efectuado con honores de Ministros de Estado en el Salón de los Pasos Perdidos del Palacio Legislativo, el senador José Carlos Mahía pronunció el discurso de despedida. “querido Danilo, estamos aquí para despedirte, pero no para decirte adiós, aquí están tu familia y tus amigos, también están tus compañeros del Frente Amplio convocatoria de Asamblea Uruguay, están aquí y te acompañan hombres y mujeres de gobierno de todos los Partidos Políticos, gente de la cultura y de la Academia, del mundo del trabajo, creyentes y agnósticos, ciudadanos de a pie de toda condición, estamos aquí para honrar tu trayectoria, honrar lo que has sido y sos para nosotros por tu trayectoria académica, como decano, como intelectual brillante, como hombre de saber y enciclopédico, como docente de fecunda trayectoria. Por tu trayectoria frenteamplista, esa que luchó contra la dictadura, esa que por ejemplo nos ponía, escuchándote en la 30 y aprendiendo. Siempre fuiste un estandarte de unidad y fraternidad frenteamplista, como senador de todas las listas del Frente Amplio, como compañero de fórmula del entrañable General Liber Seregni y del querido Pepe, como conductor de la economía en los gobiernos del Frente Amplio, fuiste un estadista comprometido siempre con el país y su gente. Danilo siempre estuviste en las difíciles con honestidad intelectual, jamás, jamás mediste costos políticos no hiciste cálculos menores, cuando había que tomar decisiones difíciles siempre estuviste apegado a tus convicciones, siempre dijiste, primero el país, luego el Frente Amplio, después Asamblea Uruguay, finalmente los intereses personales y tratamos siempre de ir por ese camino, aquel que denominabas de los valores superiores como el altruismo, la lealtad y el humanismo, Danilo seguro va a estar en la Delgado alentando al bolso, seguro vas a estar con el dios Momo en el próximo carnaval cantando los copleé de la Falta, seguro vas a estar en cada frenteamplista construyendo esa victoria que nos anunciaste en las últimas semanas, cuando nos decías, compañeros, compañeras tengan fe, tengan convicción que en 2024, vamos a ganar, tengamos esa convicción, transmitamos esa confianza, militemos porque el país necesita ese cambio, vas a estar junto a nosotros en Asamblea Uruguay como hace 30 años, somos Astoristas, continuaremos con este legado y miles de manos llevaran nuestras banderas con razón y corazón, hasta siempre Danilo. Gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Señor edil Julio Graña tiene la palabra.

SEÑOR EDIL JULIO GRAÑA: El viernes 10 se apagó la vida de quien fuera gran referente de la era progresista del Uruguay, el compañero Danilo Astori, en su vida profesional y política fue contador Público, economista, docente universitario, escritor, Decano de la Facultad de Economía, vicepresidente de la República, senador y dos veces Ministro de Economía, respetado y admirado dentro y fuera del país durante el gobierno frenteamplista le dio estabilidad económica y credibilidad al Uruguay aun en épocas complicadas como la crisis financiera internacional del año 2008, fue un compañero comprometido con la fuerza política y con las causas de los más débiles embanderando con los ideales de libertad, justicia y democracia, mientras dirigió la economía uruguaya, inició cambios en beneficio de las grandes mayorías siempre priorizando lo que beneficiaba al país por encima de lo partidario y personal, ejerciendo la política por el bienestar de la gente, aun en la discrepancia de ideas siempre defendió la unidad en el Frente Amplio y la convivencia democrática en el país, su mirada estratégica, su invaluable aporte desde la intelectualidad contribuyó al fortalecimiento democrático y de gobernanza frenteamplista. El 8 de noviembre de 2006 Astori canceló las obligaciones con el fondo monetario internacional dejando al país libre de condicionamientos externos, rememorar esta hazaña engloba la dimensión de quien fue Danilo Astori para el Uruguay, un apretado abrazo a la familia, a todos los compañeros y compañeras de Asamblea Uruguay que continuaran su legado para seguir construyendo el legado progresista del Uruguay. Hasta siempre compañero Danilo. Gracias Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE: Tiene la palabra el señor edil Pablo Larrosa.

SEÑOR EDIL PABLO LARROSA: La verdad que hablar de Danilo Astori es un poco hablar de esa política de todo lo que él hizo estaba bien, no, me refiero al orden de prioridades que siempre pensó primero el Uruguay, y eso creo que lo vamos a sentir todos, en la ausencia de Danilo, si bien no tuve el placer que de repente tuvieron algunos compañeros de conocer y tratar con él personalmente, creo que personas como él hacen que la política tenga credibilidad y es algo que en él perdimos físicamente, pero el ejemplo que él ha dejado creo que nos va a acompañar a todos, justamente en el tema del orden de prioridades es que hablaba, verdad. creo que todo el país le debe sobre todo a la izquierda el hecho de que personas como él demostraran que la izquierda no era ese cuco que echaba todo a perder y son necesarias estas personas justamente por eso, nos permiten a nosotros generar esa credibilidad que a través de Danilo Astori tuvo la izquierda uruguaya para llegar al gobierno, fue un factor fundamental en eso, porque justamente lo que Danilo sabía y priorizaba era hacer las cosas bien, no tengo mucho más para agregar porque realmente no lo conocí, podría agregar más cosas pero a mí en lo personal fue una persona que marcó justamente eso no, el hecho de uno vincularse a la política tratando de justamente llevar esos ejemplos que él marcó, que era tratar de hacer las cosas bien y poner por delante siempre los intereses generales a los particulares. Gracias Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE: Tiene la palabra la edil Estrella Franco.

SEÑORA EDIL ESTRELLA FRANCO: Buenas noches, disculpe que estoy un poco afónica, no pensaba hablar pero bueno, hablar del compañero Danilo Astori sobre su vida laboral y académica sería algo muy extenso como insuficiente, todos sabrán o serán

informados sobre él, como el decano de Economía más joven de la historia de nuestro país en 1972, pocos sabrán que pasó dos meses en prisión en la época de la dictadura en octubre de 1973, la casa mayor de estudios cayó en la intervención militar, un coronel presentó un revolver sobre el escritorio de este decano, porque quería saber dónde estaban las armas y de ahí a la cárcel, con esto quiero decir que compartió el mismo destino de tantos estudiantes universitarios y uruguayos en general, porque su compromiso con lo que pasa en su país, fue su vocación, a La Diaria donde rememoró este hecho en su especial Golpe de Estado le confesó que jamás se le ocurrió irse del país, conoció a Wilson Ferreira, cuando éste era Ministro de Economía, con un Danilo como director de organismo especializado en políticas agropecuarias, en 1978 fundó el centro interdisciplinario de Estudios sobre el Desarrollo de Uruguay, en 1980 publicó sus columnas para el semanario Opinar, en 1983 emitió una columna sobre Análisis Económico en la histórica radio nacional CX 30, el semanario Aquí, Brecha, la Revista Tres, incluso El País, publicaban sus columnas, entró a la puerta grande del querido Frente Amplio ya desde sus inicios como fundador y colaborador de Líber Seregni, lo acompañó la fórmula Presidencial que el Frente Amplio propuso en las elecciones de 1989, posteriormente fundó Asamblea Uruguay, uno de los sectores relevantes de la izquierda uruguaya, en Astori el reconocimiento y la academia era la herramienta para que el Frente Amplio construyera las propuestas que favorezcan a los intereses de las grandes mayorías y por eso protagonizó muchos debates en radios y medios de comunicación con paciencia y calma para explicar y construir los caminos que llevarían al país a nuevos rumbos más justos, por esos nuevos rumbos los llevó a pelear siempre por el programa en un marco de unidad. En 1989, dijo en el Congreso del Frente Amplio, prometo trabajo incansable, energías sin desmayo, lealtad sin sombras a nuestros principios y multiplicando las fuerzas incontenibles de quienes tienen la historia a su favor, historia de la verdad y la razón frente al vacío de verdad y razón. El programa como sinónimo de sueños proyectados con la participación del pueblo estuvo siempre en sus desvelos como lo revela en el mismo discurso que en 1989 todos los frenteamplistas queremos luchas por convertir esta tierra como una tierra de productores y no de especuladores, por eso es que todos los frenteamplistas levantamos hoy un programa en el que queremos llenar las instituciones de participación. En el año 2005 asumió el Ministerio de Economía y Finanzas del primero gobierno de izquierda del Uruguay, impulsó una reforma fiscal que simplificó la tributación en pocos impuestos, dio garantías a los ahorristas del sistema financiero, redujo la deuda uruguaya, desligó el país del fondo monetario internacional como no ocurrió en los anteriores 50 años, comenzaron a pagar más quienes tienen más y pagar menos, quienes tienen menos, crecieron las jubilaciones y las pensiones, los salarios así como tantas medidas de los 15 años de gobierno del Frente Amplio. En el año 2014 compartió formulas con el compañero Pepe Mujica y ahí los uruguayos renovaron la confianza por el Frente Amplio, Danilo fue un compañero que hizo sencillo, las cosas sencillas con su forma de ser paciente y de cercanía, dejó un legado para las nuevas generaciones. Hasta siempre compañero. Gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Señor edil Sergio Soria.

SEÑOR EDIL SERGIO SORIA: Buenas tardes, yo voy a referirme sobre una entrevista que le hicieron al compañero Danilo Astori hace poco tiempo y la pregunta fue, ¿cómo se sentía en el momento que participó en los diferentes gobiernos del Frente Amplio?, si se sentía que había jugado como golero o como goleador, en ese momento él se rió un poco, dijo que era buena pregunta y la contestación, fue que como Frente Amplista, tenía que jugar como golero y goleador en una instancia de un gobierno de la República Oriental del Uruguay. Nada más.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias señor edil, señor edil Ruben González.

SEÑOR EDIL RUBEN GONZALEZ: Gracias, yo voy a ser un poco breve pero no quería dejar pasar la oportunidad de recordar, conocí personalmente a Danilo en el año 89 siendo Presidente del Comité de Base de La Paloma, Danilo nos visitó, nos reunimos con él, éramos pocos en aquel tiempo y Danilo con la humildad de siempre recuerdo que cuando se iba, nos palmeaba el hombre y nos decía, ya vamos a ser más. Volví de mi estadía fuera en el exterior en el 2008 el mundo se despedazaba en una crisis y el Uruguay parecía una isla, por eso recuerdo que quien conducía la economía de este país Danilo, lo que hay que subrayar es su coherencia, su moralidad, su lealtad y su sabiduría. Quisiera destacar fundamentalmente su sabiduría, un sabio no es simplemente aquel que sabe mucho de algo, sino que es quien además de saber aplica su conocimiento orientado a los actores con situaciones concretas y alguien que usa su sabiduría con moralidad, ese era Danilo, Danilo fue un sabio porque dicen que fue el catedrático más joven en ser nombrado en la UDELAR porque en la cátedra de economía dejó una huella importante y prolongada al punto de ser elogiado por gente que estudió con él y perteneció a otras tiendas políticas, gracias Danilo, te vamos a extrañar y te sentimos con el corazón. Gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias señor edil, para continuar el edil Federico Amarilla.

SEÑOR EDIL FEDERICO AMARILLA: Muchas gracias Presidente, primero que nada saludar a los compañeros y compañeras de Asamblea Uruguay, uno ve las imágenes, fotos, videos y es imposible no emocionarse y ver de joven cuantas historias, cuantas anécdotas debe tener todos esos veteranos y no tan veteranos que tuvieron la suerte de caminar junto con Danilo. La ciudad de Castillos, sucedió en La Paloma, pero también sucedió en todo el departamento de Rocha, siempre recuerdo esta anécdota que me hizo un ya desaparecido en aquel momento de los pocos dirigentes que había en Castillos, que se paraba arriba de un cajoncito de verdura en una esquina de Castillos, con un puñado de compañeras y compañeros a hacer en aquel momento, la verdad que era un placer escucharlo, siempre lo que transmitía, de cómo hablaba, de cómo enseñaba, como educaba, más allá del contenido político y bueno me imagino que esa emoción que sienten y que sentimos en este momento desde otro ámbito, yo lo conocí ya consolidado, cuando ya estaba en el gobierno y disfruté de Danilo de ese lugar como joven militante que admiraba un referente político de los tantos que tenemos en nuestro Frente Amplio. Danilo Astori fue imprescindible en los últimos 50 años de la política y del ámbito público de nuestro país, como se decía egresó de la Universidad de la República como contador público y rápidamente se convirtió en un hombre de consulta y aquí está la grandeza también de Danilo, primero su colaboración con Wilson

Ferreira, cuando éste fue Ministro de Ganadería ya integrado el Frente Amplio se vuelve in referente ineludible siendo la fuente de consulta del General Seregni en materia económica, no solo fue un referente económico sino un referente político, sus miradas de la realidad política del país, de la región y del mundo fueron fundamentales en el proceso de hacer la izquierda con vocación de gobierno, fue un hombre de la ética, de la responsabilidad, sus discursos y sus actos tenían una diferencia ineludible, siempre puso primero al país ante sus intereses sectoriales o personales, los éxitos de la izquierda en materia de distribución de la riqueza no hubieran sido posibles sin su presencia señera, hacedor de las políticas públicas que más le cambiaron la vida a los uruguayos en los últimos 20 años, con la reforma tributaria en 2007 puso en realidad la idea con que el Frente Amplio había llegado al gobierno, que paguen más, los que tienen más. Además de todo esto, siempre tuvo la valentía y la honestidad intelectual de discrepar sanamente con compañeros del Frente cuando lo tuvo que hacer y estas acciones también son las que hacen mejor a los Partidos en la democracia, discutir las opiniones sin miedo al disenso, en su académica destacable que fue el decano más joven de la historia de la Facultad de Economía de la Universidad de la República, también figura fundamental del ámbito académico en los años de la dictadura, la que lo destituyó como decano. Recuperada la democracia vuelve a su puesto de decano y continua haciendo la referencia académica más importante de la economía en el Uruguay, tanto es así que en una encuesta realizada por la Universidad de la República el año pasado en la que se consultó a más de ochocientos economistas arrojó el dato de que como resultado que Astori es a quien más se menciona como referente entre sus pares. Presidente por todo esto y muchas más razones que no nos da el tiempo para resaltar queríamos mencionar de que Danilo Astori fue un hombre de Estado aquí en el Uruguay y se le debe rendir un justo homenaje. En esta exposición quiero agradecer la colaboración de mi secretaria Marisa Machado porque los secretarios forman parte de nuestro quehacer político y muchas veces no son visibles, pero ellos nos ayudan a llevar adelante nuestra tarea y cuando le pedimos que volcara también su sentimiento en esta exposición nos ayudó a poder elaborar esta breve intervención, así que el agradecimiento a Marisa y a todos los compañeros y compañeras frenteamplistas que tuvieron la posibilidad de venir a acompañarnos en la sesión de hoy y también sobre todo a la Junta Departamental y a cada uno de los ediles que están presentes que votaron para como decía al final, rendirle justo homenaje a Danilo. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias señor edil, señor edil José Luis Molina.

SEÑOR EDIL JOSE LUIS MOLINA: Muchas gracias señor Presidente, sin ningún lugar a dudas que como hombre del Partido Nacional no podíamos estar ajenos a hacer alguna reflexión cuando se va un dirigente político de la talla de Danilo Astori, lo supimos vivir, nos tocó de cerca, nosotros también perdimos un dirigente de primera línea, por eso uno entiende el sentimiento, me imagino lo que sentirán sus compañeros de Asamblea Uruguay, me imagino que pasará por la cabeza de todos los amigos frenteamplistas que están en la barra, por eso, en nombre de mi Partido aprovecho a saludar al ex Intendente Aníbal Pereyra, al diputado Tinagliani, en nombre de ellos dos, a toda esa colectividad que está hoy en la Junta Departamental haciendo este homenaje. Estos son los momentos donde los políticos tenemos que despojarnos de las divisas y

ver mucho más allá, por eso señor Presidente quería hacer uso de la palabra para saludar al Frente Amplio, porque han perdido uno de sus eslabones más importantes de la cadena de dirigentes que tiene esa colectividad política, yo miraba en horas previas al fallecimiento de Astori algunos posteos que habían en las redes y me quedé con un par de frases de nuestro Presidente, Luis Lacalle Pou, el Presidente de todos los uruguayos, que decía , siempre se va a recordar a Danilo, como un miembro destacado, el Presidente de la República de mi Partido destacaba sin ningún lugar a dudas la figura, pero además también decía que siempre hay que tener hombres como Astori en la vereda del frente para discutir con altura y creo que esa es la clara denominación de cómo debemos actuar los políticos con respecto como así lo ha transmitido en su mensaje de posteo nuestro Presidente, así que en nombre del Partido Nacional, quiero saludar a todos los frenteamplistas pero muy especialmente por supuesto como lo dije al principio Asamblea Uruguay y sus dirigentes, así que vamos solicitar Presidente que nuestras palabras a las demás que fueron vertidas aquí en esta sala sean enviadas a la Mesa del Frente Amplio en Rocha y a nivel nacional. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Así se hará señor edil. Claudia sí.

SEÑORA ANA CLAUDIA CARAM: No simplemente agradecer también a la Presidenta Flavia Coelho estaba en estas horas en otra actividad, pero en ella y en los compañeros que están acá presentes estamos representados para nosotros como acá decían un día muy triste pero estamos parados sobre hombros de gigantes que trataremos de llevar adelante ese camino que nos marcaron y actuar con responsabilidad con tener algo de la parte de la sabiduría, comprometernos con las causas más justas que Danilo nos hacía ver en el país con pensar en el todo y no en la individualidad, en un mundo tan individual, en las últimas mesas políticas nos decía de que tratemos de humanizar la política, era un mensaje recurrente en las últimas charlas y realmente creo que ponerle mayor sentimiento perder ese lado tan individual del ser humano en momentos tan críticos de las cosas que nos hace recordarlo día a día, leer más aprender más y continuar este camino, así que gracias a toda la Junta Departamental en nombre de nuestro Frente Amplio por esta pérdida tan importante para todos nosotros. Gracias.

-Se emite video conteniendo trayectoria partidaria del señor Contador Danilo Astori.

-Aplausos

SEÑOR PRESIDENTE: Si me permiten simplemente quiero saludar a Diana Da Silva y a Norma Rivero por lo que deben estar sufriendo por esta pérdida, las conozco desde chico y seguramente mi madre también les está brindando un abrazo. Damos por finalizada la sesión solemne.-

-Así se hace siendo la hora 18.50’.-

**JUAN C. NAVARRO**  
Secretario General

**GERMAN MAGALHAES**  
Presidente